
医療機関への財政措置の継続、拡充

光熱水費の負担減をお願い致します。

電気料金の補助額をもっと増やして欲しい。

電気料金等の継続的な補助（昨年と同額程度の支払いを維持出来る程度）

電力や資材の値上がりをカバーするだけの診療報酬もしくは支援金を出してほしい

コロナが収束したからこそ、今、補助金が必要です。また、不要不急の歯科受診を控える様にと伝えた厚労省は訂正を発信するべきだと考えます。

さらなる助成金制度を策定していただきたい

県の医療・福祉版応援金の支給が終了した。今後も、前述のようなことも含め、国・県による支援継続を要望する

活用しやすい電気料金高騰に対する交付金の 制定

今後も燃料費の高騰が予想されます。入院患者様の状態管理の為に電気などの燃料費の抑制には限界があります。支援助成金のご検討頂けると大変助かります。

国は給与アップしてというが、固定費が上がり、オンライン資格確認などのやる事も増やされて、なかなか難しいことをきちんと理解すべき。

ぜひ財政措置の実施をお願いいたします

今後も定期的な補助金をお願いしたい、補助金の申請はもっと簡単にして欲しい診療報酬に上乗せが望ましい

診療報酬、保険点数を引き上げてほしい

医療全体の高コスト化に対応するためには、一時的な補助金ではなく保険点数自体を緊急的に嵩上げする必要がある。

材料が全体的に約10%値上げされている。保険診療の点数もそれに見合った改定が必要。

ベースアップを求めるなら、診療報酬にも反映していただきたい。

次回診療報酬の改定に物価上昇の影響を加味して欲しい

環境変化に応じて診療報酬の見直し、その場しのぎの補助金では厳しい

経費が上がっており、職員の給与も上げないといけない。診療報酬をあげてほしい。

職員給与上げるため、診療報酬増加お願いします。

交付金は有難いが、あくまで一時的でしかない。庶民が納めている税金を安心して暮らせるような使い道として根本的な改革を是非早急にお願いしたい。

人件費（給料の引き上げ）分も含め、診療報酬引き上げ（初診・再診料）をお願いします。

他の業種と同様に医療従事者の給与を引き上げる為には診療報酬の引き上げが必要です。

人件費が上がっています。人材紹介会社が看護師紹介料70万円など取り、死活問題です。規制してください。物価、人件費増加分、診療報酬をあげてください

せめて、せめて物価高騰に対する診療報酬改定をお願いしたい。

行政等（国、県、市町村）への要望など（自由記載）

診療報酬、保険点数での対応

　
自治体は、物価高騰しても価格転嫁出来ない医療機関という特殊な業界に対して、医療持続可能支援金として、何かしら現金の支援をするべき。
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歯科用金属の価格安定

オン資義務化について

マイナンバーやオンライン資格確認の強制など、負担をこれ以上増やさないでほしい、ただでさえ負担は増えてるので。

オン資義務化するなら運用必要経費も継続的に補助してほしい

緊急性のない案件に金を使わないでほしい。マイナンバー保険証などは愚の骨頂。

この厳しい時期に、カードリーダーの導入は、頭が痛い。保守料も合わせて、全面国費で賄ってほしい。

なんとか、物価高騰を抑える手立てを講じてほしいです。

異常な金融緩和政策の是正

医療機関に対する支援をお願い致したいです。

医療機関で使うものの価格の引き上げ。医療機関の消費税の負担を無くす。

インフレ対策をしてほしい。消費税減税。

消費税減税

消費税廃止

歯科材料等について

物価高騰の抑制

消費税は減税

薬品，印象材料、レジン充填や，コアなど値上がりしてます。人件費に対する値上げも考えたいところですが、まずは、基本的な材料費の高騰に対する保険点数の見直しを行
なって欲しいです。
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